

ERSATZBAU WOHNHAUS MERENSCHWAND



BAUERNHAUS ERSTRAHLT IN NEUEM GLANZ

Unter den strengen Vorschriften der besitzstandgeschützten Bauten konnte der Wohnhausteil, des in der Landwirtschaftszone liegenden Liegenschaft, rückgebaut und wiederaufgestellt werden. Das äussere Erscheinungsbild wurde weitgehend belassen und weist den ursprünglichen Bauernhauscharakter auf. Der ehemalige Schweinestall und der Scheunenteil wurden saniert und wird heute für hobbymässige Tierhaltung genutzt. Die Fassade des ehemaligen Tennis wird im Obergeschoss zugunsten einer Loggia geöffnet. Die Loggia ist mit der durchlaufenden Holzschalung gut in die Fassade integriert und wirkt sich kaum auf das äussere Erscheinungsbild aus. Akzente aus Altholz im Innern des Gebäudes runden die Erscheinung des Gebäudes stimmungsvoll ab.

BAUJAHR
2020

NUTZUNG
Wohnen

LEISTUNGEN
Architekturauftrag Planung und Ausführung

